



お店やさんごっこ 楽しかったね！



11月は、各クラスで子ども達がアイデアを出し合い、様々な素材・用具を使いながらお店やさんごっこを楽しみました。

3歳児は、トイレットペーパーを思い切り引き出したり、ちぎったいして遊んだ後、水と洗濯のりを混ぜ、紙粘土状になったものを丸めたり、ぎゅっと握ったりして、アイスクリームやおにぎりを作り、「アイスクリーム屋さん」「おにぎり屋さん」を開店！

4歳児は「お寿司屋さんがしたい！」「パンも作りたいなぁ～」「七五三の時みたいに着替えて写真撮ってもらえるお店がしたい！」と3つのお店が開店！

5歳児は遊戯室で「ジャングルアスレチック」と名付けたいろいろなアトラクションが楽しめる遊び場をグループごとに作りました。

いっぱい引っ張れ～！



お寿司屋さんにはラーメンもあるよ！



グループの皆さんで考えを出し合って・・



他のクラスの友達にも楽しんでもらいたいな・・

子ども達の豊かな発想から、楽しいごっこ遊びが展開されていきました。遊びの中で人とやり取りをし、思いを伝えることができた充実感や、相手に喜んでもらえた満足感など、様々なことを感じ、ひとまわり大きくなった子ども達の姿が見られました。

おにぎりを作って・・
焼きおにぎり屋さんもあるよ！



スタジオでは写真が撮れますよ！



他のグループではどんなことをしてたのかな・・写真や動画で見る時間を作りました。



秋の自然は素敵な物が

いっぱい！



山田池公園にどんぐり拾いへ！



山田池公園へは、菊の展示も
見に行きました。



園庭の築山の傾斜を使
って、どんぐりを転が
して遊ぶのが楽しい！

いろいろな木の実を
使って制作を楽しん
でいます。



どの実を使おうかな・・

木々の葉の紅葉やいろいろな木の実との出会いは、「きれいやなあ～」「おもしろいな～」「不思議だなあ」と子ども達の心を動かし、知的好奇心を揺さぶってくれます。四季を通して、自然がもつ力を保育に取り入れ、子ども達が様々な事象に興味がもてるようにしていきたいと思っています。

1万個の紙コップアート



キッズアート講師の方をお迎えし、たくさんの紙コップを使った遊びを体験しました。同じ形・大きさの紙コップを積み重ねていくといろいろな作品が出来ていき・手元に集中しながら、自分なりに構成することを楽しむ子どもたちの姿が見られました。また、紙コップはリユースされることを聞き、大切に扱う姿も見られました。



最後に崩すのも
楽しかった～！



もっと高くしよう！

